

Oetwil am See im März 2017

Wenn Ihr mich sucht,
sucht mich in eurem Herzen,
hab ich dort einen Platz gefunden,
werde ich immer bei euch sein.

WIR DANKEN HERZLICH

für die aufrichtige Anteilnahme, sowie die vielen tröstenden Worte zum Abschied von unserem

Matthias (Mats) Kägi

Viele stumme Umarmungen und viele Zeichen der Liebe und Freundschaft durften wir spüren.

Besonderen Dank möchten wir

- Frau Pfarrerin Lemke, für die Gestaltung der einfühlsamen Abschiedsfeier,
- Organistin Verena Walder und Klarinettist Blondin Kröni, für die musikalische Begleitung, aussprechen.

Vielen Dank für die tröstenden Briefe und Karten.

Die grosse Anteilnahme hat uns und seine Tochter tief berührt.

Vielen Dank für die grosszügigen Spenden, an die Spitex Oetwil am See.

Wir bedanken uns bei allen, die Matthias auf dem letzten Weg begleitet haben.

Und immer sind die Spuren
Deines Lebens, Gedanken, Bilder,
Skulpturen, Augenblicke, die uns immer an Dich
erinnern werden.

Die Trauerfamilien